
2023 年度 第 4回運営委員会議事録 

■ 日  時  ： 2023 年 9 月 25 日（月） 13：30～15：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者  ： 井上、市山、末岡、豊高、藤原、宮村、柳谷・山上（枚方市）、丸井 

■ 欠席者  ： 赤井、 

■ 議  長  ： 藤原    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・環境教育部会 8 月度及び 9月度定例会報告書 

          ・自然エネルギー部会 第 3回及び第 4回議事録 

       ・「バス！のってスタンプラリー」チラシ 

       ・事務局報告書   

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員数の動向については資料の通り。賛助及び正会員各 1名の加入があった。 

  ・ソロプチミストさんから一時途絶えていた寄付金を再び頂けることになり、理事長と一緒に

定例会に伺い贈呈を受けた 

・他は報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

   ・前回の議事録に記載した内容について引き続き話し合っている。 

  ◆環境教育部会 

   ・添付の資料に沿って下記、8月度、9月度の報告があった。（詳細は添付の議事録参照）  

環境出前授業は、前回報告から７月に１回、９月に 2 回行ない、会報誌や HP にも公

表している。また、運営委員会の議事内容や NPO 全体の事業活動の予定を定例部会と

共有し、参加・協力を周知している。（環境ミニ講座、若い世代との懇談会、バス！

乗ってスタンプラリーなど）   

◆自然エネルギー部会 

     ・8月 9 日に実施した若者たちの声を聞く「パネルディスカッション」についての振り返り

が議事録にあるのでお目通しいただきたい。 

・9月 10 日の五六市で、 PR チラシを 300 枚配布した。併せてシール張りによる「CO2 削減

行動」と「G7 の共同声明」についての意識啓発を兼ねたアンケートを行った。約 70 名の

人が参加してくれた。 

・他は議事録参照   

  ◆公共交通部会 

   ・9 月 30 日実施のスタンプラリーについて、お手伝いいただける方は、当日 8 時に旧市民会

館大ホール前に集合してほしい。 

   ・参加者は現在の申し込み状況から 400 人～450 人程度と予想している。 

   ・当日は、松村先生による「交通すごろく」を実施する。    

2．協議事項  

 ① 第 2 回理事会について 

・9月で上期を終えるので、中間決算報告及び中間事業報告を行うため、理事会を開催しなけ

ればならないがいつがいいか。 



⇒ ・議会等の関係でまだ候補日を上げることができないという事なので、11 月 7 日～

11 月 17 日の間で調整することになった。 

・理事会の日程を考慮し、10 月運営委員会を 10 月 24 日に開催することとし、各部会の中間

事業報告を 10月 13 日までに事務局に送ることとした。 

 ② 退任理事への感謝状贈呈について 

   ・以前報告していたように、昨年 6 月に谷崎理事より今期を以って退任するとの意向を聞か

されている。ついては、初代理事長を務めていただき、また長年理事として尽力いただいた

ことに対し感謝状を贈呈してはどうかと考えるがいかがか。 

   ・感謝状の贈呈については以前自薦・他薦を受け運営委員会で審査し決定することになって

いる。 

     ⇒ 谷崎理事に感謝状贈呈で合意 

 3． その他 

・谷崎理事が退任されることで来期理事数が 1名減となる。理事の補充を考えている。 

  ⇒・数年前はソロプチさんから理事として出てきていただいていたので、又どなたか理事

になって頂いてはどうか。 

⇒ 依頼することで合意。 

   ・ロータリークラブやライオンズクラブにも声掛けをしてはどうか。 

   ・ロータリークラブやライオンズクラブは、理事になって頂いたとしてどんなことをし

ていただけるのか。    

⇒ 各クラブの事業について調べた上で、理事長と丸井が訪問することにな

った。 

・市から下記のような考えが示された。 

「可能かどうかは別にして、現在担当課の方で実施している講座を、来年度から環境ネット

ワーク会議に委託事業として行ってもらってはどうかといったことを検討している」 

   

※次回運営委員会・・・10 月 24 日（火）13:30～15:00 


